

MAMACITAS



Quien se fugó de la vida de responsabilidades y mata, roba, siembra terror, desafía al Estado y que, a cada paso, descarga armas largas como un negocio y esconde cadáveres de sus víctimas en fosas clandestinas, acredita que no tiene madre.

Luego entonces, “a quiénes se refiere el presidente Andrés Manuel López Obrador cuando llama a que los criminales, “por sus mamacitas”, dejen el delito?”

El jefe del Estado se comportó como guía moral e incluyó en su prédica a los cárteles que convirtieron en un infierno a Tamaulipas, entidad donde dirigió su mensaje.

Pareciera ser un creyente que expresa fe en que la bondad puede ser el corrector de la violencia asesina y reitera como su arma secreta el apelar a los sentimientos, casi de pueblo bueno de la generación más violenta y cruel del crimen en México.

Desde luego, las palabras de López Obrador a nada llevan, ya que su verdadera política de seguridad es la persecución a sangre y fuego de quienes están organizados para matar al que se atravesase en sus negocios ilegales.

En ese mensaje memorable

porque apela a las “mamacitas” de criminales, algo quedó en el olvido, la ley, y algo extraño flota, que parece expresar un ánimo de diálogo con interlocutores de poderío armado y financiero, dedicados al tráfico de drogas.

De aquí a que le responden, el secretario de Hacienda, Arturo Herrera González, este domingo presentó en la Cámara de Diputados, el Paquete Económico para 2020, en el cual pide el mayor presupuesto en la era del combate al crimen.

Hace un año, la Guardia Nacional no había nacido y en los hechos este es el ejercicio presupuestal sometido a la aprobación de los diputados, en que requerirá recursos para echar a andar con fuerza el instrumento que le debe permitir recuperar para el Estado, zonas y regiones que hoy están bajo fuego.

Desde luego, la gente queda desconcertada por la suavidad y justificación con la que el jefe del Ejecutivo federal se refiere al enemigo número uno de la sociedad mexicana...

EMPLOMADO.— Presiden el primer Congreso de la Unión con igualdad de género dos mujeres, la **diputada panista Laura Rojas Hernández** y la senadora morenista Mónica Fernández Balboa.

Dirigen asambleas parlamentarias con voces de mujeres más participativas y empoderadas, y se prevé que las leyes y reformas que se generen en el año legislativo que concluye en agosto de 2020, lleven enfoque feminista.

Cuando Porfirio Muñoz Ledo se preparaba para entregar la Banda Presidencial a López Obrador, en el que parece lejano 1 de diciembre de 2018, ya expresaba su visión de que gobierne México una mujer en 2024.

Los vientos favorecen el ascenso de más mujeres a posiciones de decisión política, pero falta mucho que andar, para empezar en los gobiernos municipales, donde las mujeres sufren violencia política...



Fecha 09.09.2019	Sección Voces	Página 64
----------------------------	-------------------------	---------------------

VIDRIOS NEGROS.— Los feminicidios contaminan las universidades, junto con la desaparición y acoso sexual contra estudiantes, acusa la coordinadora de la Cátedra UNESCO de Derechos Humanos de la UNAM, Gloria Ramírez Hernández. Como en todo, la impunidad encubre a victimarios profesores de nivel profesional, en las casas de estudios superiores, y se exhibe a las víctimas. Doña Gloria señala que mientras haya violencia feminicida, México no será un país verdaderamente democrático...